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大家好，今天给各位分享比特币限电的一些知识，其中也会对比特币限令进行解释
，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在
就马上开始吧！
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比特币继续大跌，币灾真的来了吗？

韭菜有一个通病就是自己吓自己，虽然我在前面说过数字货币市场是一个情绪化的
市场，极易形成市场恐慌争相割肉离场。

纵观每次比特币的大跌历史，都有惊人的相似之处自然回调加上人为政策或者市场
利空。比特币的每次腰斩都是回归价值均线，横盘动荡一段时间之后站稳新的支撑
点位，吸筹再次向上冲击新的高位。

2018年是区块链概念热炒的一年，不少媒体把18年定义为区块链元年，1月出的
比特币冲击两万美元高峰点吸引了不少资金入场。

比特币目前的挖矿成本基本在35000元左右，也就是在6000美元附近。一旦比特
币跌破6000美元矿工的利润就会极大损失甚至是折本，这也是上次为这比跌破600
0美元一夜间反弹回8000美元支撑点。

不要慌，即使的止损和止盈都是明确的选择，真正的币灾远远不是现在这个样子，
2013年比特曾经暴跌85％，那才是真的币灾现在还远呢！

我是区块链晴天阅，一个币圈老韭菜。如果你喜欢我的回答请在下方留言点赞关注
我，您的支持是我回答最大的动力！

比特币挖矿机浪费那么多电能够产生什么对人类有用的东西？

这个问题问得很好，是一个值得深思的问题。

货币是价值的载体，是一般等价物。黄金是天然的货币，纸币是国家凭主权创设的
货币，比特币是互联网上凭共识创设的货币。我们可以作一个比较：
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美国淘金热中，黄金的自然储量在一定时期内是相当有限的，人们辛苦淘金，淘出
的黄金成为个人收入，扣除路费、生活费、装备（铲子服装）费，剩下的是净收益
。对社会的贡献则是黄金总量的增加，毕竟黄金是人类社会无国界的硬通货，而黄
金的增加速度远跟不上人类经济的发展速度，所以黄金永远是稀缺的。当然结局大
家都知道了，大部分淘金的人没挣到钱，反而是卖铲子和卖牛仔服的挣钱了。

比特币的挖矿热中，比特币的总量在中本聪的设计中被限定死了，分配方式是按算
力分配，于是大家买矿机耗电挖矿，比特币成为矿主收入，扣除矿机折旧、电费、
杂费是净收益。当然现状大家也看到了，挖矿的现在也挣不到钱了。

从很简单的商业逻辑来看，任何一门无门槛的生意最后都是会趋向于不挣钱的，因
为只要有钱可挣，就会有更多的人涌进来，直到不能挣钱为止。挖矿是不是一门生
意？是。挖矿有没有门槛？完全没有门槛，你可以用手机挖矿、显卡挖矿、PC挖矿
，都可以挖，只是不经济而已。这一点上，挖矿和淘金是一样的。淘金没有门槛，
老太婆也可以去淘金，只是可能年迈体衰淘金所得还不够饭钱而已。

那么我们再对比分析一下：淘金对社会有价值，是因为人类需要黄金，无论出于其
货币属性还是作为首饰用途、工业用途的使用价值。挖比特币对社会没价值，因为
从整体来说，比特币对人类没价值，它只是一堆代码而已。

那有人会说了：比特币作为一种虚拟货币也有购买力，对社会也是有价值的。但是
，比特币之所以有购买力，是因为大家对它形成了“共识”，认可它是虚拟货币之
祖。换言之，任何一种虚拟货币从理论上来说都可以替代比特币。那么人类历史至
今，有哪种物品能替代黄金吗？没有。黄金成为人类的硬通货，不是因为人类的“
共识”，而是在漫长的历史中战胜了骨头、贝壳、布匹。。。等等各种实物货币，
最后成为人类的”共识“、货币的王者，换言之，是人家凭自己优异的物理化学特
性真刀真枪干出来的。而比特币是靠啥？——白皮书形成的共识。这种共识，即非
人类必须，又有无数山寨版本，共识的范围和力度还随时在发生变动。

所以，结论就是，比特币本身是有购买力的。挖矿这一行为对于挖矿者是一门有意
义的生意，但未必是能挣钱的生意。但从人类整体而言，挖矿除了白白耗费能源之
外，但对于人类没有什么价值。

比特币会不会涨到100万人民币一枚？

比特币2009年开通交易，至今已有12年的历程，中途也是风风雨雨，能有今天的
火爆市场也实属不易，目前每玫价值大概20万人民币左右，要涨到100万，估计还
得等上几十年，这还是在没有任何政策风险的前提下稳定持续增长。但是目前，比
特币很显然是有人背后推动，要不然不可能涨到现在的价格。特别是全世界疫情爆

                                    2 / 4



智行理财网
比特币限电？比特币限令

发后，各国开始量化宽松，尤其是美国，猛印钞票，导致价值投机者对以央行为中
心的货币把持行为充满担心，怕莱曼兄弟的故事再次上演，所以去中心化且限量发
行的比特币就彰显了自己的价值。但是我们都知道，比特币不可能作为真正的货币
得以流通，因为量太少，不能作为一般等价物。比特币更像是一个社区游戏，这个
社区内大家用比特币交易可以购买一些实物，新来的玩家要想玩这个游戏，就要付
出比前一个持有者更高的溢价。如果有一天某个持有大量比特币的人来一把梭哈，
全部allin，大量的后续玩家成了接盘侠而又没有新玩家持续跟进的时候，结果可想
而知。目前，比特币市场规模3.2万亿，全世界到底有多少人持有比特币，不得而知
。这个世界的赌局什么时候嘎然而止，全然不是你我能控制，幕后的操盘者，是他
们说了算。

为何比特币价格近期大跌？

首先，比特币走势一直有“春节效应”的说法

从历年的春节前后的走势来看

2014年春节前24天：比特币价格崩盘-23.13%

2015年春节前24天：比特币价格崩盘-32.35%

2016年春节前24天：比特币价格崩盘-24.19%

2017年春节前23天：比特币价格崩盘-35.39%

其次，中韩两国对于比特币监管的收紧。

目前韩国已经落实的监管条例有：禁止虚拟账户交易，禁止爱银行为交易所提供虚
拟账户，禁止未成年人参与交易，公务员的虚拟货币需要像普通财产一样进行申报
。

中国已经落实的监管条例：通过限水限电逐步关停比特币矿场，禁止国内清算机构
为虚拟货币交易提供清算服务。

另外韩国现在还是正在讨论虚拟货币交易所的合法性，韩国财长金东渊表示“没有
关停数字货币的计划，是否关闭交易所，这方面需要和其他部门讨论，收集各方意
见之后才会表达立场。”

而中国下一步的监管很有可能是屏蔽所有虚拟货币交易所的网站，就像屏蔽Googl
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e，Facebook和Twitter一样。这样国内投资者将无法登陆和交易。

因为最终监管条例还没确定，所以市场恐慌情绪依然很严重，挂在空中的监管条例
比监管条例本身影响更大。

最后，韭菜们的割肉造成了踩踏

随着Kucoin和币安相继屏蔽大陆IP，其他交易所也会屏蔽大陆Ip的消息开始大范
围蔓延。很多跟风炒作虚拟货币的新人韭菜根本就没有掌握翻墙的技术。他们也不
懂屏蔽IP之后可以通过VPN访问交易网站。由于担心自己的投资血本无归，所以选
择割肉出局。这也导致了踩踏效应的发生。

上面三个原因互相影响，放大了这次下跌的效应，最终导致了近期比特币价格大跌
。

文章到此结束，如果本次分享的比特币限电和比特币限令的问题解决了您的问题，
那么我们由衷的感到高兴！
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